
Fragen im Bildungsausschuss zum Fortgang der Digitalpakte 1 + II 

Digitalpakt r 

1. Wie erfolgreich ist die Besetzung der erforderlichen Stellen, um die 

technische Begleitung und Ingangsetzung des Digitalpaktes in 
Ahrensburg voranzubringen? 

In der 24. Woche sollten ja Entscheidungen getroffen werden ... 

2. Wie weit sind die Bestandsaufnahmen der technischen Ausstattung 

vorangeschritten, um den Digitalpakt I umzusetzen? 

3. Inwieweit ist dabei mittlerweile die Zusammenarbeit mit der Dataport 

AöR gediehen? , 

Leider stellt diese AöR den Klienten ja mittlerweile sehr stark überhöhte 

Preise in Rechnung ... 

4. Wie ist die weitere Verteilung und Verwendung der Mittel aus dem 

Digitalpakt I vorgesehen? Es stehen immer noch 1,49 Mio€ zur 

Verfügung, die bis 2023 abgerufen werden müssen ... 

5. Nach den Sommerferien sollten alle Ahrensburger Schulen Anschluss an 

das Hochleistungsglasfasernetz haben. 

Wie weit ist dieses Vorhaben erfüllt? 

Digitalpakt II 
6. Wie wurden die im Sommer freigegeben Bundesmittel des Digitalpaktes 

II eingesetzt, mit denen Schülerendgeräte angeschafft werden sollten? 

7. Welche Anzahl an Geräten konnte beschafft werden -wie werden diese 

verteilt? 

8. Politische Anmerkung ... 

Andreas Hausmann,     
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